



## Holp

<https://holp.eu/home/>

Das Unternehmen über sich:

*Holp GmbH* - begonnen mit einem 3-Mann-Betrieb im Erdbau. Alle Produktentwicklungen basieren auf persönlichen Erfahrungen und dem dauernden Bestreben, die Arbeitsabläufe einfacher, schneller und effizienter zu machen – für den Baggerfahrer in seiner täglichen Arbeit, aber letztlich vor allem für den Unternehmer, der großem Zeit- und auch Kostendruck ausgesetzt ist und seine Aufträge so effizient wie möglich abwickeln muss.

Bei Geschäftsführer Günter Holp, der heute ein Team von etwa 30 Leuten führt, hat bei allen Entscheidungen und Entwicklungen der Baggerfahrer in ihm mitzureden. Auch wenn der Chef heute vor allem bei Schulungen oder bei gelegentlichen Bauten die Möglichkeit bekommt, auf dem Bagger zu sitzen, sorgt er doch stets dafür, den Praxisbezug nie zu verlieren. Er hat den Vertrieb in die Hände seines Mitgeschäftsführers gelegt und kümmert sich weiterhin sehr intensiv um die Produktentwicklung.

Quelle: Holp GmbH, holp.eu